

## Herbstgauversammlung 23.10.2015 in Hartpenning

Zur diesjährigen Herbstgauversammlung hatte der Gauvorstand des Oberlandler Gauverbandes in den Gasthof Neuwirt in Hartpenning geladen.

Eine 8-Manngruppe der Hartpenninger Blasmusik empfing die Vertreter der 49 Gauvereine mit Marschmusik.



*Hartpenninger Blasmusik*



*Hartp. Vorstand Georg Bacher*



*Bgmst. Olaf Löwis*

Gauvorstand Hans Schwaiger konnte auch die Gauehrenmitglieder Hans Häusler, Hans Seestaller und den 1. Bürgermeister von Holzkirchen Olaf Löwis begrüßen. Auch 2 neue Vereinsvorstände, Peter Huber von Wall und Hans Walleitner von Hausham, konnte er bekanntmachen.

Nach einführenden Worten vom Gauvorstand berichtete der Bürgermeister über seine Marktgemeinde und die vielen Aufgaben und Probleme.

Der Jahresbericht des Gauschifführers Schorsch Enghart war ziemlich umfangreich, wobei die größte Veranstaltung das Gaufest in Otterfing war.

Gaukassier Marcus Gasteiger konnte über einen guten Kassenstand, wobei der größte Posten ebenfalls das Gaufest war.

Die weiteren Berichte von den Sachgebieten erstatteten für Mundart und Laienspiel Anian Klingsbögl, für Presse Hans Häusler und Reiner Obermüller, für Jugend Maria Kornbichler, für die Plattlergruppe Gauvorplattler Sebastian Beil, für Laienspiel Hans Hagleitner, für Volksmusik Bernhard Lederer, Toni Demmelmeier, zuständig für Trachtenforschung, war leider krank. Einige der Sachgebiete hatten bereits Veranstaltungen oder Tagungen im Trachten- und Kulturzentrum Holzhausen.

Hans Schwaiger gab einen positiven Rückblick auf das Gaufest in Otterfing und erinnerte an die Beantragung des Jugendzuschusses. Er besuchte sehr viele Veranstaltungen bei den Gauvereinen und auch bei den Nachbargauen. Er informierte über die Entstehung und den Stand des Trachten- und Kulturzentrums in Holzhausen.

Für das Gaufest 2016 in Bad Aibling gab der dortige Vorstand Matthias Stadler erste Infos zum Ablauf.

Für das Gaufest 2017 bewarben sich die Jasbergler Baiernrain, auch dazu gab der Vorstand Jakob Perthold erste Hinweise.

Zum 10 jährigen Todestag vom ehemaligen Gauvorstand Franz Mayr wird am Freitag 13. November eine Gedenkmesse in Westenhofen/Schliersee abgehalten, bei der alle Vereine vertreten sein sollten.

Zu den Weihnachtsgeschenken brachte der 2. Gauvorstand Lenz Rinshofer den Vorschlag, einen Gautaler zu verschenken, zu erhalten bei Schorsch Enghart. Nach den Schlussworten des Gauvorstandes mit einem Gedicht vom ehemaligen Gauvorstand Hans Seestaller verabschiedeten die Hartpenninger Blasmusik die Trachtler nach Hause.

